



Réseau des Diplômés
de emlyon business school

Soirée annuelle des diplômés

INVITÉ D'HONNEUR M. Jacques VEYRAT

Fondateur et Président du holding
financier "IMPALA SAS"
www.impala-sas.com



M. Jacques VEYRAT

M. Marco PERUCCA

M. René CARRON

Échos de l'événement .../...



M. René CARRON
Président d'Honneur
du Cercle des Dirigeants
du Sillon Alpin

- Ancien Président du CAC 40
Groupe CREDIT AGRICOLE SA
- Ancien Administrateur
de FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES,
LAGARDERE, SUEZ, GDF-SUEZ,
EURAZEO et BANCA INTESA



M. Marco PERUCCA
Président du Cercle
des Dirigeants du Sillon Alpin

- Fondateur et Président
de MP INFINITY® SAS
International Business Consulting
Europe - Middle East - Africa



M. René CARRON

M. Jacques VEYRAT



La grande salle du Château
des Comtes de Challes

AVEC LE SOUTIEN



LE CERCLE DES DIRIGEANTS DU SILLON ALPIN

Isère • Savoie • Haute-Savoie



M. Jacques VEYRAT,

Invité d'Honneur
du 3^e dîner débat
du Cercle des Dirigeants
du Sillon Alpin.

3^eme Dîner Débat Économique



M. Jacques VEYRAT



M. Marco PERUCCA



M. René CARRON

● FONDATEUR ET PRÉSIDENT DU HOLDING FINANCIER "IMPALA SAS"

www.impala-sas.com

Le Groupe IMPALA SAS :

Créé en juillet 2011.

Contrôle et anime environ 20 sociétés dans les domaines :

- **Énergie** : Direct Energie (CA 2016 : 1,7 milliards d'euros),
Neoen, Castleton Commodities Intl.

- **Gestion d'actifs** : Eiffel Investment Group, Capital
Development, ...

- **Industrie** : CPI, Technoplus Industries, Electropoli,
Clestra, P&B Group, ...

- **Marques** : Pull-in, Maison Lejaby, ...

- **Identité et Sécurité** : Arjo Solutions, Arjo Systems
et Inexto, ...

Emploie environ **6000 personnes**.

Dispose de plus de **550 millions d'euros de fonds
propres** et est présent dans plus de **30 pays**.

L'investissement des sociétés du groupe s'élève à plus de

600 millions d'euros par an.

Chiffre d'affaires 2016 du groupe : **800 millions d'euros**

MANDATS ACTUELS

● Administrateur des Groupes :

- EURAZEO - www.eurazeo.com

- HSBC FRANCE - www.hsbc.fr

- FNAC - www.fnac.com

- NEXITY - www.nexity.fr

- SUCRES ET DENRÉES - www.sucden.com

- LOUIS DREYFUS ARMATEURS - www.lida.fr

ANCIENS MANDATS

● Administrateur des Groupes :

- Président du Groupe Louis Dreyfus Holding - 2009/2011.

- Président Directeur Général du Groupe Louis Dreyfus SAS
2008/2009.

- Président Directeur Général de Neuf Cegetel - 2004/2008

- Fondateur du Groupe Louis Dreyfus Communications

1998/2004 ; groupe qui deviendra NeufTelecom,
conduit la fusion en 2005 entre NeufTelecom et Cegetel,
groupe vendu en 2008 à VIVENDI.

Capitalisation boursière de 8 milliards d'euros.

- Directeur Général du Groupe Louis Dreyfus Armateurs
1995/1998.

- Conseiller chargé des finances au Cabinet de Bernard
Bossion, Ministre de l'Équipement, des Transports et
du Tourisme - Gouvernement d'Edouard BALLADUR
1993/1995.

● Direction générale du Trésor du Ministère de l'Économie et des Finances - 1989/1993 :

- Comité Interministériel de Restructuration Industrielle
"CIRI" - 1989/1991,

- Secrétaire général adjoint du Club de Paris - 1991/1993.

TITRE HONORIFIQUE

● Chevalier de la Légion d'Honneur - 2010



M. Olivier
BROUHANT

M. Mohamed
SOLTANI

M. René
CARRON

M. Jacques
VEYRAT

M. Marco
PERUCCA

M. Florian
TRÈVES

Organisée dans l'un des salons du Château des Comtes de Challes, la conférence de presse a commencé la soirée. Pendant ce temps, l'apéritif était servi sous le chapiteau installé dans les jardins du château. La soirée s'est ensuite poursuivie avec le dîner débat organisé dans la grande salle de réception.

En toute simplicité, **M. Jacques VEYRAT**, troisième invité d'honneur des dîners débats, a exposé devant plus de 120 chefs d'entreprise présents, sa vision de l'entrepreneuriat.

Son expérience de manager à la tête de petites et grandes entreprises telles que "Neuf Cegetel", "le groupe Louis Dreyfus", ou encore son passage à Direction Générale du Trésor du Ministère de l'Économie et des Finances, lui donne une capacité d'anticipation hors pair.

Ces qualités prospectives sur les stratégies et les moyens d'action à préconiser et à adopter dans les situations qui, pour certains sembleraient risquées, lui permettent de trouver les réponses les plus pertinentes et les solutions qui conduisent au succès. Plus que de la stratégie, il y a de la clavicoyance dans sa manière d'appréhender le monde de l'entreprise.

Malgré sa réussite, **M. Jacques VEYRAT** n'oublie pas la dimension humaine au sein de ses sociétés. Pour lui, l'Humain est une valeur ajoutée et non une charge.

Après son intervention appréciée de chacun, il est facile de se rendre compte que ce chef d'entreprise hors norme a le succès discret et la parole empreinte de sincérité. Rares sont ses prises de paroles. Dans l'esprit des participants, cette troisième édition du Cercle des Dirigeants du Sillon Alpin aura sans doute fait germer des réflexions sur le regard du chef d'entreprise dont les décisions ont des impacts majeurs à tous les niveaux et principalement humains.

M. Jacques VEYRAT est devenu Membre d'Honneur du Cercle des Dirigeants du Sillon Alpin.



M. René
CARRON

M. Marco PERUCCA

M. Jacques
VEYRAT

M. Mohamed SOLTANI
Membre du CA de emlyon
business school

M^{me} Christèle FERNAND
Directrice de emlyon business
school forever

LE CERCLE DES DIRIGEANTS DU SILLON ALPIN

Isère • Savoie • Haute-Savoie



M^{me} Emilie GIRAUDON,

a proposé un instant musical en ouverture de la soirée. La violoncelliste a interprété une suite de BACH tout en offrant à l'auditoire un moment privilégié hors du temps. Merci à Emilie GIRAUDON pour cette belle échappée !

3^{ème} Dîner Débat Économique



M. Marco PERUCCA Entretien entre M. Jacques VEYRAT et M. Marco PERUCCA M. René CARRON et M. Jacques VEYRAT

De nombreux chefs d'entreprise se sont retrouvés pour cette troisième édition.

Ci-contre, les convives ont été réunis par tables de dix personnes. Comme d'habitude la cuisine du Château des Comtes de Challes était à la hauteur de l'événement. L'apéritif offert par Val d'Oca (que tout le monde a bien entendu bu avec modération), a fait danser les papilles des convives à l'apéritif. Pour terminer la soirée, **M. René CARRON**, Président d'Honneur et **M. Jacques VEYRAT**, Invité d'Honneur, ont apprécié les cadeaux de remerciements grâce à la générosité des soutiens de l'événement : Val d'Oca et Opinel.



M. Marco PERUCCA offre le trophée et les Flacons Val d'Oca à M. Jacques VEYRAT et M. René CARRON



M. Marco PERUCCA offre les couteaux Opinel à M. Jacques VEYRAT et M. René CARRON



De gauche à droite : M. Marco PERUCCA, M^{me} Floriane PERUCCA, M. Jacques VEYRAT et M. René CARRON



De gauche à droite : M. Marc BEGGIORA, M^{me} Sylvie DESOBELLE-MOREAU, M. Jacques VEYRAT, M. Marco PERUCCA et M^e Ciro PERRELLI

De gauche à droite : M^{me} Stephanie PERRELLI, M^{me} Floriane PERUCCA et M^{me} Aline KOZMA

LE CERCLE DES DIRIGEANTS DU SILLON ALPIN

Isère • Savoie • Haute-Savoie



Conférence de presse : (de gauche à droite) M. René CARRON, M. Jacques VEYRAT, M. Marco PERUCCA et M^e Ciro PERRELLI

3^{ème} Dîner Débat Économique



M. René CARRON cdt la soirée.

M^{mes} Floriane PERUCCA converse avec M^{me} Michèle VEYRAT

M^{mes} PAYERNE, M. André PAYERNE, Président de la Fondation "Ma chance, moi aussi" et M. Marco PERUCCA

La presse en parle...

7 INFOS À RETENIR

Soirée dîner-débat économique au Château des comtes de Challes

JEUDI 18 MAI Le Cercle des dirigeants du sillon alpin organise sa troisième soirée dîner-débat économique, en présence de plus d'une centaine de personnes. Jacques Veyrat, entrepreneur savoyard, passé par le groupe Louis-Dreyfus, y donne une conférence basée sur son expérience d'entrepreneur, à travers son holding financier Impala SAS, qui détient plus d'une vingtaine de sociétés, dont la plus connue est Direct Énergie.

Dîner-débat économique avec Jacques Veyrat

CONFÉRENCIÉ Le Chambérien Jacques Veyrat sera l'invité de la 3^e édition du dîner-débat économique, organisé par le Cercle des dirigeants du sillon alpin. Il se tiendra le jeudi 18 mai au Château des comtes de Challes, à Challes-les-Eaux. Jacques Veyrat est un prestigieux invité, car il dirige aujourd'hui le holding financier Impala SAS, qu'il a fondé en juillet 2011. Ce holding contrôle et anime environ une vingtaine de sociétés (environ 6 000 emplois), dans des secteurs variés (gestion d'actifs, industrie, marques tex-



JACQUES VEYRAT. Le fondateur et président du holding Impala SAS sera l'invité de la troisième édition du dîner-débat économique, organisé par le Cercle des dirigeants du sillon alpin.

France/Bénélux, le premier groupe mondial de gestion d'actifs. ●

LA VIE NOUVELLE / LES AFFICHES DE SAVOIE

17

ECONOMIE

Troisième dîner-débat économique

RÉSEAU Pour la troisième année consécutive, Marco Perucca, président du Cercle des dirigeants du sillon alpin, organise un dîner-débat économique le 18 mai au Château des comtes de Challes, à Challes-les-Eaux. « Le Cercle est rattaché au réseau des anciens diplômés de l'EM Lyon, mais il a pour vocation de s'ouvrir au monde économique savoyard, que les gens soient issus ou non de l'école de commerce », indique Marco Perucca. Ainsi, un chef d'entreprise n'ayant pas vraiment de réseau peut tout à fait s'inscrire et rencontrer ainsi d'autres dirigeants, pour échanger et créer des liens.

UN INVITÉ PRESTIGIEUX.

Chaque année, l'idée est d'inviter un conférencier qui soit issu des Pays de Savoie et qui œuvre dans les hautes sphères de l'économie. Cette année, Marco Perucca et René Carron, président d'honneur du Cercle et ancien président national du Crédit Agricole, ont invité Jacques Veyrat, actuel président du holding financier Impala SAS. Via cette entité, il contrôle et gère une vingtaine d'entreprises, principalement dans le domaine des énergies, comme Direct Énergie, mais aussi des marques et des entreprises d'autres secteurs. « Il viendra témoi-



DINER-DÉBAT ÉCONOMIQUE. L'an passé, l'invité de Marco Perucca et René Carron (à gauche et droite), était Jean-François Cirelli, ancien directeur général délégué de GDF Suez.

gnifier de son expérience sur la construction et le développement d'un groupe au niveau international. Il a notamment une grande expérience au sein du groupe Louis-Dreyfus, et il expliquera notamment les choix stratégiques effectués dans le domaine des télécoms », détaille Marco Perucca. La soirée, qui

de Robert Louis-Dreyfus en juillet 2009, il lui a d'ailleurs succédé à la présidence du groupe Louis Dreyfus, avant de quitter le groupe pour voler de ses propres ailes deux ans plus tard.

UN RENDEZ-VOUS FORT. Près de quatre-vingts personnes sont attendues pour participer à cette soirée, initiée par Marco Perucca, président du Cercle des dirigeants du sillon alpin. L'an passé, ce dîner-débat avait vu l'intervention de Jean-François Cirelli, ancien pdg de Gaz de France et actuel président de BlackRock

Photos : G. Douvrou



DINER-DÉBAT ÉCONOMIQUE AU CHÂTEAU DES COMTES DE CHALLES.

Le 18 mai dernier, le Cercle des dirigeants du sillon alpin (CDSA) organisait son troisième dîner débat économique. Sont présents sur la photo : Olivier Brourhant, cofondateur et dirigeant d'Amaris ; Mohamed Soltani, global marketing strategy director de Schneider Electric ; René Carron, président d'honneur du CDSA et ancien président du Crédit Agricole SA ; Jacques Veyrat, invité d'honneur et fondateur du holding financier Impala SAS ; Marco Perucca, président du CDSA et Florian Tréves, propriétaire du Château des comtes de Challes. ● Marc Beggiara, président du groupe MG et Pierre Viallet, vice-président de l'organisme de défense et de gestion Vin de Savoie. ● Marco Perucca et Patrick Richiero, président de la CPME Savoie et vice-président de la CCI. ● Isabelle Berlioz, fondatrice du cabinet d'expertise-comptable Belledonne Expert ; Dominique Verdier, président de La Vie nouvelle ; Stéphanie Perrot, directrice d'agence de Vousfinancer Combe de Savoie ; M^e Diego Spinella, avocat au Barreau de Chambéry et Catherine Helle, dirigeante de CH Consulting & Audit. ● André Payerne, ancien grand industriel savoyard et René Carron. ● **FOULÉE CHAMBÉRY HAUT REMENT** ● Michel Dantin, maire de Chambéry, Alexandra Turnar, présidente de

Cristal Habitat (organisateur) et Thierry Repentin, conseiller départemental, étaient présents pour récompenser les vainqueurs de la Foulée Chambéry Haut'rement, le 21 mai dernier dans le quartier de Chambéry-le-Haut. ● **ADHÉSION DES BARREUX DE CHAMBÉRY ET VALENCE À LA FÉDÉRATION DES BARREUX D'EUROPE (FBE)** ● Une réception était donnée au sein de la cour d'appel de Chambéry le 22 mai dernier, pour célébrer l'adhésion des Barreaux de Chambéry et Valence à la FBE. Posent ici : M^e Anne-Valérie Pinet, bâtonnier du Barreau de Valence ; M^e Yves Oschinsky, président de la FBE et ancien bâtonnier du Barreau de Bruxelles ; M^e Agnès Bloise, bâtonnier du Barreau de l'Ain et présidente de la Conférence des Barreaux de Rhône-Alpes (COBRA) et M^e Olivier Fernex de Mongex, bâtonnier du Barreau de Chambéry. ● **RÉSULTATS DES TALENTS GOURMANDS, À TALLOIRES** ● L'Auberge du Pere Bise, à Talloires, abritait le 23 mai, la cérémonie de remise des récompenses du concours Talents Gourmands, porté par le Crédit Agricole des Savoie. Jean-Yves Barnavon, directeur général du CADS et membre d'un jury présidé par Jean Sulpice, pose ici avec Bernard Folliet, pdg des Cafés Folliet et Richard Laborie, directeur général adjoint du CADS, également membres du jury.

LA VIE NOUVELLE / LES AFFICHES DE SAVOIE

13

26 MAI 2017

Et sur les réseaux sociaux...



Création - Rédaction - Photos : Martine CANAL